



Demandes du Grand

2700 m²

Réf. 682V541M

3 800 000 €

Remoulins

Maison à vendre (30210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé non loin des sites touristiques du pont d'Avignon et du pont du Gard, tous deux patrimoine de l'Unesco, le Domaine de 6 hectares dont l'origine remonte au XVIème siècle, fut une auberge/relais de diligence de renom où logèrent des personnages historiques tels que François Ier, Catherine de Médicis, le Roi Henri IV, le cardinal de Richelieu. Au fil des siècles, la demeure évolua en fonction de ses différents usages. Dernièrement, elle a bénéficié d'une restauration pour devenir un lieu d'accueil de qualité tout en respectant le cachet des lieux. Orientée sur sa campagne environnante, ses ...

Located not far from the tourist sites of the Pont d'Avignon and the Pont du Gard, both UNESCO heritage sites, the 6-hectare estate, whose origins date back to the 16th century, was a renowned inn/coach house where historical figures such as François I, Catherine de Médicis, King Henri IV, Cardinal de Richelieu. Over the centuries, the house evolved according to its different uses. Recently, it benefited from a restoration to become a place of reception of quality while respecting the cachet of the place. Facing its surrounding countryside, its vineyards and its olive trees, the residence ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

